
@ Martine Marcotte 

 

Pourquoi est-ce que dans mes rêveries, j’ai envie de rencontrer quelqu’un de mon 

passé? Pourquoi ne pas inventer quelqu’un de toute pièce? Ce n’est déjà pas très réaliste 

d’espérer une rencontre, au hasard, qui pourrait mener à tant de choses. 

Il m’arrive de bâtir toute une histoire dont l’un des personnages est quelqu’un que j’ai 

déjà rencontré, mais qui n’avait pas nécessairement eu beaucoup d’importance à ce 

moment-là. Cette personne n’est parfois qu’un témoin d’une relation avec quelqu’un 

d’autre, mais c’est parfois un personnage très important ou qui pourrait le devenir...  

Moi, je suis le personnage principal qui décide de ce que pourrait être l’avenir. Encore 

faut-il que je reconnaisse les coïncidences, que je sois attentive et, surtout, ouverte. 

Souvent, ça se passe à l’extérieur, peut-être pour augmenter les probabilités de rencontre. 

Et, généralement, il fait beau.  

Alors, je dois profiter de l’occasion pour me mettre en valeur, peut-être rectifier 

l’impression que j’avais laissée. 

 

 
 


